Estimadas familias Summerhillistas, reciban un caluroso saludo. Como siempre, para mi es un gusto comunicarme con ustedes a través de este medio entre los varios que usamos en nuestra comunidad. Ha llegado el mes de noviembre y con este el cierre del año escolar. El camino recorrido a lo largo de estos diez meses presenta sus frutos para cada uno de ustedes y sus amados hijos. En esta ocasión me enfocaré en dos puntos: el primero es entorno a las últimas actividades que hemos realizado, pues me encanta compartir con ustedes esos detalles que gozamos en el día a día con sus hijos. El segundo es un pequeño recordatorio de las fechas más importantes que vienen en este cierre de año escolar de cara al 2026. Vamos con el primer punto, las actividades que han sucedido en estas últimas 6 semanas:

FANTASY DAY: El 19 de septiembre todos nuestros niños desde preescolar hasta grado 11º vivieron un maravilloso día que se enfocó en el tema de salud mental bajo el lema Conecta con la Felicidad, de esta manera se vivieron espacios de meditación y de calma como el yoga, fue un gusto verlos a todos encontrarse con sus propios pensamientos y con su paz interior, así como concientizar sobre el valor de la vida y de quienes los rodean de amor y cuidados.

PRUEBAS CERTIFICADAS CAMBRIDGE: Finalizando Septiembre una gran cantidad de estudiantes de los grados 5º, 7º, 9º y 11º presentaron la prueba internacional de proficiencia en inglés Cambridge, el examen fue aplicado por International House examinadores certificados de Cambridge assessment.

LANGUAGE FAIR: En la primera semana de octubre se realizó nuestro Language Fair y por medio de la gastronomía como una de las principales muestras culturales de regiones locales y mundiales, cada uno de nuestros estudiantes practicó los diferentes idiomas que caracterizan a Summerhill School, también se abordaron actividades por salón en torno a costumbres importantes en el contexto intercultural.

SUMMER CUP: Otro gran evento vivido en nuestro colegio en el mes de octubre, el desarrollo de nuestra querida Summer Cup, nos visitaron diferentes colegios de Bogotá y de la región Sabana de Bogotá, todos ellos haciendo gala de sus mejores equipos en categorías como fútbol y baloncesto femenino y masculino. El juego limpio reinó en los diferentes días y fue un gusto recibir a las delegaciones invitadas.

FIESTA PROM 2025: El viernes 24 de octubre estudiantes de grado 11º, sus familias, docentes y directivas de Summerhill School se dieron cita en El Carmel Club para vivir una noche de ensueño en torno a nuestra querida promoción 2025, la elegancia, la alegría y el orgullo de sentir una importante meta alcanzada se vivió en esta hermosa fiesta.

PREMIACIÓN JUEGOS INTERCURSOS: Como finalización a los más de 102 partidos desarrollados a lo largo del año, los días 28 y 29 se celebró la premiación de juegos Inter cursos 2025, campeones y subcampeones en fútbol, baloncesto, voleibol y vóley playa se coronaron victoriosos en cada una de las categorías y grados.

HALLOWEEN: Finalmente deseo compartir con ustedes la magia y felicidad que seguramente sus hijos les comunicaron con ocasión del viernes 31 de octubre. Fue un día espectacular en donde los disfraces desde los más pequeños en preescolar hasta los chicos de grado 11º, no sólo sorprendieron, sino que llevaron las miradas de muchos. Nuestros docentes y directivas con sus disfraces se unieron al ambiente y en muestra de cariño a todos los estudiantes presentaron bailes y canciones que fueron la sensación. El colegio ofreció a TODOS un helado como detalle en este día, y así entre aplausos, ilusión y muchas sonrisas el 31 de octubre fue un día espectacular.

Pasando al segundo punto que deseo compartir con ustedes en torno al cierre del año escolar, es particularmente lo relacionado con matrículas 2026. Las semanas anteriores la gran mayoría de padres realizaron la respectiva reserva de cupo y con ello se habilita el proceso de matrícula para el siguiente año escolar. Por favor recuerden que tal como lo habíamos informado en circular de Septiembre (3º entrega de informes académicos) la plataforma para matriculas se habilitará desde el 13 de noviembre y estará activa hasta el 21 de noviembre. En ese lapso de tiempo los padres de aquellos estudiantes que ya tienen completamente resuelto su año escolar, podrán ir adelantando y concretando su matrícula 2026. Por otra parte, los estudiantes que se queden a nivelaciones semestrales tendrán resultados el 21 de noviembre para que ese mismo día puedan pagar y realizar matrícula. Tengan en cuenta que toda matrícula efectuada después del 21 de noviembre es entendida como "matrícula extemporánea" y que en estos casos es el sistema quien asigna al estudiante a un curso específico para el año 2026, por lo tanto no es posible que el estudiante continúe en el mismo curso que estaba en el año 2025. Estoy segura que siendo organizados, cumplidos y previsivos, todo el proceso de matrícula será, como es habitual, un éxito.

> Johanna Gómez Rectora Summerhill School